

Quelle: Bietigheimer Zeitung vom 10.06.2014

[http://www.swp.de/bietigheim/lokales/landkreis\\_ludwigsburg/art1188795,2644974](http://www.swp.de/bietigheim/lokales/landkreis_ludwigsburg/art1188795,2644974)

Ingersheim

## Im Inneren des Windrads

**Eine ausgesprochen moderne "Windmühle" ist die Windkraftanlage in Ingersheim. Anlass für die Betreiber, die örtliche Energiegenossenschaft, sich am Pfingstmontag am deutschlandweit stattfindenden Mühltage zu beteiligen.**

BZ | 10.06.2014

Eine ausgesprochen moderne "Windmühle" ist die Windkraftanlage in Ingersheim. Anlass für die Betreiber, die örtliche Energiegenossenschaft, sich am Pfingstmontag am deutschlandweit stattfindenden Mühltage zu beteiligen. Besucher nutzten die Möglichkeit, die Anlage in Augenschein zu nehmen. In Führungen gab es Informationen rund um die Entstehung und den Betrieb des Windrads.

Für Bewirtung war beim "Windfest" ebenfalls gesorgt, und für die musikalische Unterhaltung sorgte das Akkordeonorchester Ingersheim.



Im Inneren des Windrads: Die Besucher erhielten am Montag Informationen zum Betrieb der Anlage.

Foto: Helmut Pangerl